
４ 231 231 ５

○テーマ
　「議会の仕組み」「大牟田の産業」

○開催状況

○意見交換での主な意見（概要）
【行政に関する発言】
≪大牟田の産業に関すること≫

企業誘致、市内企業への就職、観光、農業
等について

≪その他≫
移住・定住、庁舎整備、まちづくり（地域・
安全・道路整備等）についてなど

【議会に関する発言】
議会運営、議会報告会、産業に関すること、
庁舎についてなど

ぎかいの話題 ぎかいの話題

地域、学生、子育て世代の皆様のご意見を
　市政に反映するよう求めていきます

　大牟田市議会では、市民の皆様からの御意見などを直接お聞きし、市政に反映することを目的として
議会報告会・意見交換会を開催いたしました。
　地域の皆様との意見交換では、昨年度が市内を南北に分けた北部地域を主な会場としましたので、今
年度は、南部地域に会場を設け、市民の皆様に御参加いただけるよう実施いたしました。
　また、より広く意見を伺いたいという観点から、市内高校・有明工業高等専門学校・帝京大学の学生
等の皆様方とも意見交換会を実施いたしました。
　加えて、新たな取組として、子育て世代の支援団体に御協力いただき、
子育て世代の皆様へのインタビューを行い、大牟田市の子育て環境に対
する印象などのお話を伺いました。
　いただいた御意見は、議員で共有し、市民の声として市に届け、対応
を検討・実施するよう求めています。
　今回、紙面の都合上、各会場でいただいた御意見の概要を掲載してお
りますが、詳細は、大牟田市議会ホームページで御確認いただけます。

詳細はこちら

大牟田市議会

ホームページ

大正小学校

おおむたアリーナ

勝立地区公民館

　南部地域を会場とし、多くの皆様から、テーマに

関すること、テーマ以外（市役所の本庁舎や新庁舎、

まちづくりなど）について、時間に限りがある中で

はございましたが、多くの御意見をいただきました。

地　域

開催日

８/１

８/３

８/28 天の原、玉川、
駛馬

大正小学校

おおむたアリーナ

勝立地区公民館

20人

11人

40人

主な対象地域

大正、明治、
中友

みなと、天領、
大牟田中央

会　　場 参加
者数

○テーマ
　あなたが大牟田市長になって
　かなえたい三つの公約

○開催状況

○意見交換での主な意見（概要）
≪まちづくりに関すること≫

地域活性化、公共交通、防災、
街路灯・道路環境、中心市街地、
イベントについてなど

市内各高校の代表として参加された皆さん

　高校生、帝京大学生との意見交換は、委

員会室での意見交換、議場で発表といった

議会体験の要素も取り入れた形で行いまし

た。参加者からは、楽しかった、記念に

なったなど、好評でした。

　有明高専では、各学生からまちづくりに関

するプレゼンや学生独自のアンケート結果な

どを発表いただき、専門性の高い意見や学生

の貴重な声をいただく機会となりました。

学　校

議員による子育て世代インタビュー

開催日

10/８

10/12

10/15

10/18
ありあけ新世、三池、
三池工業、明光学園

12名

12名

７名

16名

対　象　校

大牟田、大牟田北、誠修

帝京大学

有明工業高等専門学校

参加
者数

帝京大学の皆さん 有明高専の皆さん

≪子育てに関すること≫　
医療費支援についてなど

≪産業に関すること≫
観光、企業誘致について
など

≪教育に関すること≫
　授業内容についてなど

開催日

10/24

11/１

11/11 （三池地区公民館）
じゃじゃり子みーけ

13 人

11 人

９人

実施場所

（えるる）
つどいの広場

（手鎌地区公民館）
れもんぐらす

人数

　結果は、約５割の方が、本市は子
育てしやすいと感じており、理由は、
育児環境（交流施設、学校、公園な
どが多い）が良いとの意見でした。
　しかし、約１割の方が子育てしに
くいと感じており、その理由の多く
も、育児環境という結果でした。
　議会では、引き続き、市に多様
な子育て支援を求めていきます。

 子育てイベントの場をお借りし、
インタビューを実施しました。

○実施状況

11 月 25 日

広報広聴委員長から議長へ

取りまとめ結果を提出

12 月５日

議長から市長へ

取りまとめ結果を提出

御協力いただいた、地域、学校、支援団体の皆様には改めてお礼申し上げます。

つどいの広場

じゃじゃり子みーけ

れもんぐらす

令和６年度　議会報告会・意見交換会


